



Nombre de alumnos: Nathasha Vanesa Aguilar Méndez

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico “Complejo de Elektra”

Materia: Niñez

Grado: 4° cuatrimestre

Grupo: Único

PASIÓN POR EDUCAR

Pichucalco, Chiapas. Octubre de 2020.

COMPLEJO DE ELEKTRA

FREUD

Dependiendo del modo en el que demos salida a nuestros impulsos sexuales durante la infancia y la primera adolescencia desarrollaremos más o menos problemas psicológicos al llegar a la etapa adulta.

Aparece en la llamada etapa fálica del desarrollo psicosexual, entre los 3 y los 6 años.

Empiezan a desarrollar un fuerte deseo hacia sus madres

Observan que la madre tiene un fuerte vínculo emocional e íntimo con su marido

Desarrollan celos hacia sus padres y empiezan a pensar en él en términos hostiles

CARL JUNG

Carl Jung creía que el vínculo emocional entre la hija y su madre es más estrecho que el que hay entre el hijo y el padre, por lo que el complejo de Electra suele quedar más disimulado, ya que el grado de apego es mayor y compensa la rivalidad entre madre e hija.

En un primer momento las niñas se sienten atraídas tanto por sus padres como por sus madres, aunque poco después pasan a centrarse solo en el padre como resultado de un mecanismo de conservación de la especie.

Tanto según Freud como según Jung, el paso por los complejos de Edipo y de Electra, respectivamente, son fases que forman parte del desarrollo normal de la mayoría de niños y niñas

Creían que ambos fenómenos quedaban resueltos en un plazo de 2 o 3 años, mientras que en unos pocos casos la rivalidad entre hijos y padres e hijas y madres queda enquistada y hace que su relación se deteriore